

Entretien printanier

Trois-Rivières débute le nettoyage des rues et des trottoirs

Le 2 avril 2025 – Jusqu’à la fin mai, la Ville fera le nettoyage printanier du sable épandu sur la chaussée durant l’hiver.

Les balais mécaniques procèderont d’abord au nettoyage des artères principales et des rues collectrices. Les opérations se poursuivront sur les rues et ruelles locales ainsi que sur les trottoirs et les pistes cyclables selon la fonte de la neige. Puis les opérations se termineront avec le nettoyage des stationnements publics.

La population peut contribuer aux opérations

La Ville sollicite la collaboration de la population pour dégager la rue de tout obstacle (panier de basketball, bacs, voiture, encombrant, etc.) lors des opérations de nettoyage. La population est invitée à s’abonner gratuitement à la [plateforme AI3Rte](#) afin d’être informée par courriel ou message texte du moment où les balais mécaniques circuleront dans leur secteur.

Réemploi du sable collecté

L’entretien printanier permet de récupérer la quasi-totalité du sable épandu durant l’hiver. Le sable collecté est tamisé, puis analysé afin de maximiser son réemploi. Ce dernier peut par exemple servir lors de la construction de nouvelles chaussées.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l’Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communications@v3r.net

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique